

Clásicos del anime serán interpretados por la Orquesta Sinfónica Municipal de Copiapó



Un excelente panorama en el mes de la niñez es el que trae la Orquesta Sinfónica Municipal de Copiapó, quien retorna a los escenarios con un repertorio imperdible con los clásicos del anime para todos los niños y niñas de la comuna.

El frontis de la Municipalidad de Copiapó se vestirá de gala para la presentación de la sinfónica el próximo sábado 17 de agosto desde las 18:00 horas. El direc-

tor de la Orquesta Sinfónica Municipal, Gabriel Zepeda Jara, comentó que “vamos a interpretar una selección de bandas sonoras icónicas del mundo del anime entre las que están Dragon Ball, Naruto, Shingeki No Kyojin, Cazador X y la galardonada banda sonora de las películas Studio Ghibli”.

El alcalde de Copiapó, Marcos López, indicó que “invitamos a toda la comunidad a disfrutar de un espectáculo único y de calidad con nuestra sinfónica municipal. Sin duda tendremos un lleno completo, ya que en años anteriores el Centro Cultural Atacama se ha llenado con este tipo de conciertos”.

El edil adelantó que también se contará con proyecciones audiovisuales en vivo con las mejores escenas de estos populares animes que son tan queridos tanto por niños como también por adultos nostálgicos.

